

# En el mes de la Patria: Fortalecen vínculos de niños y adolescentes del Programa FAE Meraki

**La jornada -en vísperas de Fiestas Patrias- se llevó a cabo en las inmediaciones del Centro Comunitario El Palomar, donde los niños, niñas y adolescentes junto a sus cuidadores, vivieron un día mágico, de diversión y amor.**

**L**as Familias de Acogida de Copiapó, Caldera y Tierra Amarilla que son parte del Programa FAE Meraki de la Corporación Social y Educativa Renasci -organismo colaborador del Servicio de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia-, fueron convocadas por los profesionales a festejar en una jornada de variados juegos y comida típica.

Una nueva actividad de socialización, para quienes actualmente forman parte del proceso de amor y crianza siendo familia temporal, demuestra que con tiempo y amor es posible dar felicidad, voluntad de proteger y querer a un niño.

“Nuevamente este año 2024 logramos desarrollar una actividad con los niños, niñas y adolescentes que pertenecen al programa junto a sus familias. En esta oportunidad, quisimos expresar un enfoque que es fundamental para nosotros, como lo es el enfoque de derechos. A través de la entrega de volantes y un mensaje que iba adosado, escrito por los niños, hacía alusión a los deseos que tenían respecto a los niños de Chile y los derechos que ellos saben están consagrados en el País”, explicó Madelein Soto, directora del Programa FAE Meraki.

En esa misma línea, aseguró que

“Esta celebración fue posible gracias al apoyo y colaboración de empresas y particulares. Agradecemos a Eduardo Pinto, Katherine Evans, Katherine Labarca, que son apoderados del colegio San Lorenzo, quienes se reunieron y nos aportaron, así como también, a la familia Rodríguez-Cepeda, Cristian Aguilera, Elizabeth Villalobos, María Eugenia Fort, Carolina Canales, Macarena Monsalve, Hornitos de la Candelaria, Azabache Producciones, a la agrupación folclórica Espuelas del Desierto, y a los trabajadores del área de ingeniería corto plazo de Minera Candelaria y los trabajadores del grupo 4 de la mina. Mención especial para Paulo Gómez, con su empresa de amplificación, quien es parte de nuestros colaboradores recurrentes, al igual que Festiniños y Comercial Meyer”.

Entre los asistentes, Margarita, tía de uno de los niños del programa FAE Meraki, manifestó que “Yo me he sentido bien en el programa, muy acogida, en especial con la dupla que interviene a mi sobrina que

tengo a cargo. Camilo y Karen, me han apoyado y contenido en los momentos difíciles. Había estado en otros programas, por otros sobrinos, nunca habíamos compartido como en este programa”.

En tanto, Viviana, quien tiene a cargo su sobrina de 12 años, expresó que “Para mí fue un alivio llegar al programa, el sentirme acompañada en este proceso, tanto en lo emocional como en la parte económica. Es bueno que se den estas instancias, porque no todas las familias tienen la posibilidad de celebrar estas fiestas”.

Por su parte, Carmen, familia extensa de dos niños, comentó sobre la actividad que “Muy buena la iniciativa que tiene el programa con los niños, para quienes no pueden celebrar, esto es algo esencial para ellos. Estoy muy contenta con la dupla interventora, son excelentes personas y profesionales, están muy preocupados de los niños”.

Quienes deseen sumarse a esta iniciativa pueden escribir a [postulafaepro@gmail.com](mailto:postulafaepro@gmail.com) o bien, contactarse al +56941292808.

